

Congrès AIME

La clinique virtuelle de médecine anti-âge Le projet global Anti-Âge Expert du Dr Dorina Donici

Sponsorisé par Swiss Group



N. DIRHOUSI

Service de Chirurgie plastique,
Hôpital Henri Mondor, CRÉTEIL.

Le Dr Dorina Donici est gynécologue et docteur scientifique de Swiss Group. Lors du congrès AIME 2022, elle a présenté sa vision holistique de la médecine anti-âge. Une approche qui a débuté en 2010 et qui, étape par étape, a englobé tous les pans nécessaires à cette pratique jusqu'à aboutir en 2022 au lancement de la clinique virtuelle Anti-Âge Expert.

La clinique virtuelle est une plateforme en ligne réunissant les 10 000 docteurs anti-âge experts ayant suivi les formations nécessaires de 73 spécialités différentes et répartis dans presque toutes les régions du monde (Europe, Asie, Russie, Australie, Amérique du Sud ou Afrique). Cette plateforme a été conçue dans le but de leur fournir un suivi adéquat de leurs patients ainsi qu'un partage rapide et facile avec d'autres collègues. Elle offre

la possibilité d'échanger des informations à l'aide de webinars et de présentations en direct de cas cliniques concrets.

Si l'un des praticiens utilisateurs se voit confronté à une situation inédite ou s'il a besoin de connaissances en dehors du champ de sa spécialité, il peut, à l'aide d'un *chat* dédié, solliciter l'aide d'un collègue expert en médecine anti-âge.

L'accès à la clinique virtuelle nécessite d'être enregistré et validé au titre de docteur par le département juridique de Swiss Group afin que la communauté d'experts ne soit constituée que de véritables docteurs en médecine. Après identification, il est possible de créer son service avec son type d'activité adapté à chaque spécialité. Une fois les différentes étapes de configuration franchies, les services proposés sont les suivants :

- création de dossier patient individuel ;
- création d'un questionnaire de consultation personnalisable par le médecin à partir de modèles préexistants ;
- réservation de rendez-vous par le patient, encore une fois personnalisable par le médecin ;
- réorienter facilement un patient vers un autre collègue expert anti-âge ;
- archivage des résultats de laboratoire et création de courbes pour le suivi ;
- création de compte rendu de consultation, que l'on peut imprimer et envoyer au patient ;
- statistiques hebdomadaires sur l'activité du praticien (nombre de consultations, satisfaction des patients, etc.).

Du point de vue de la sécurité, le Dr Donici a précisé que les bases de données étaient stockées en Suisse, pays doté d'une législation forte concernant la sécurité médicale. L'accès du médecin et du patient à la plateforme requiert des identifiants ainsi qu'une authentification à code "2FA", considérée dorénavant comme indispensable par les entreprises. Plus de 120 informaticiens travaillent sur le projet et sont disponibles pour aider les utilisateurs sur le logiciel.

Cette clinique virtuelle permet ainsi une bonne coopération entre médecins à l'échelle internationale et un meilleur partage du savoir-faire entre experts afin d'améliorer la pratique clinique quotidienne. C'est un outil visant à permettre au médecin de gagner du temps dans sa pratique et d'accéder à une base de données structurée et reproductible.

La plateforme a déjà été testée pendant deux ans dans plusieurs cliniques sur de nombreuses maladies : diabète, cancer, troubles métaboliques, chirurgie esthétique. La version française du logiciel est sortie en septembre.

L'auteur a déclaré ne pas avoir de liens d'intérêts concernant les données publiées dans cet article.